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l~ contronto ricen;atori e studiosi dell'Università del Molise.Presenti il sindaco Monaco e il rettore Cannata

U Da risorsa tl:'ail1311 te per l' economia
11 Giardino di,flora appenninic'll diCqpracotta al centro di Wl interessante convegno

n Giardino della flora apjJen-
ninic:a rappresenta una risorsa
train;lDte per 1'economia del l'al-
tissirno Molise. La confeulla è
arrivata da un interessante (:on-
vegno svoltosi a Capracotta e
[)rgaJùzzato dall'Università de-
gli studi del Molise avente per
~ema: "I semi in banca, per (:on-
;erva.re la biodiversità vegeta-
e", rivolto ad un pubblico qua-
ificato di ricercatori scientifici
~ studenti universitari.

"E" stato un evento di rilievo
~cce,~ionale -ha dichiarat[) il
:indaco di Capracotta Antonio
vt:.oWlCO -nel corso del quale
luali:ficati ricercatori e studiosi
lell'lJniversità degli studi del
Joli!oe hanno relazionato sia sui 1 Il .1G ..l' d ' la F' .. il " .isultati ottenuti nella ricerca n a o l Iar4"lno e. .ora Appennmlca. A estra il s,Indaco AntonIO Monaco

cienltifica e sia sulla Banca del toctona delle montagne appen- pre creduto in questa risorsa in- risorsa che è un bene di tutta la
Jemloplasma del Molise per niniche, Una bellezza di inegua- vestendo notevoli rsorse fman- Regjone Molise". Il primo a
ssicllrare la conservazione del- gliabile valore in tutto il centro ziarie per la sua gestione, parte- scommettere su questa risorsa fu '

\~ biodiversità vegetale'., sud d'Italia che richiama l' atten- cipando anche al Consorzio con lo scrittore Franco Ciampitti che
n Giardino della Flora Appen- rione di tantissime persone. l'Università degli studi delMo- aveva scelto Caparacotta co~e I

inica di Capracotta è un patri- "Ben quattromila visitatori lise, cui ha fatto seguito anche sua se:conda città. Il noto scrit-1
10niodi inestimabile valore per negli ultimi tre mesi sono un l'ingresso della Regione Moli- torehalegatolepaginepiùbel-:
\ con.servazione e la difesa ctel- numero enonne -ha aggiunto se che ha manifestato grande in- le dellla sua vita proprio al cen-
: s~cie vegetali della flora élU- Monaco -e noi abbiamo sem- teresse nei confronti di questa tro dell'altissimo Molise. Ciam-

}JJlU lOilrd ncoraato con una ce-
rimoniain suo opore che un'as-
sociazione culturale ha deciso di
organizzare proprio a Capracot-
ta prima di Natale. Un modo per
ricordare un grande scrittore che
amava Capracotta allo stesso
modo della sua Isernia. Inter-
verranno alcuili personaggi illu-
stri del mpndQdel giornalismo
sportivo nazjqnale.

TornaIJdpal convegno, da
, f

segnalare la prese,1\Z3 del Ma-
gnifico rettore 4èlJ;Università
degli studi del:Mol{sé;Oiovan-
ni Cannata il quale ha fatto pro- se. Nel corso dei lavori il p~f;
pria la proposta avanzata dal Marchetti, responsabile scienti.,
sindaco di Capracotta di orga- fico del Giardino, ha avanzato
nizzare un grosso evento per "'ide~dicr~are all'interno del
promuovere la conoscenza del Giardhiòùrt ..laboratorio per la
Giardino della Flora appennini- ricerca difonna alternative di
ca dandosi appuntamento a fine inerbimento di aree interessate
agosto, dall'intervento dell'uomo qua-

Tutti i presenti hanno espres- li, ad e:sempio, metanodotti, pi-
so la loro soddisfazione per la ste da sci e altro. Ricerca da
riuscita del convegno. In questo esportare anche al di fuori dai
modo Capracotta potrà assume- confini molisani. Al termine d~] -

--re un ruolo trainante all.interno convegno c'è stata la visita aJ
IUT AGUO STAMPA E IMidel Consorzio per la promozio- Giardino della Flora Appenni-

ne turistica dell' altissimo Moli- nica. -


